

Sehr geehrte Frau Karden, liebes Team der Lebenshilfe aus Finsterwalde!

Heute greife ich einmal zum Stift, nicht telefonisch wie sonst immer üblich, und möchte allen, ja allen Mitwirkenden der Lebenshilfe unseren ganz besonderen DANK aussprechen.

Die Lebenshilfe ist für uns, Familie Gießmann aus Rückersdorf etwas ganz besonderes.

Unsere Tochter Geraldine von Geburt an behindert, leidet aus gesundheitlichen Gründen sehr darunter. In Details möchte ich nicht gehen. Immer auf Hilfe angewiesen zu sein. Aber da gibt es eine Einrichtung in Finsterwalde Eppelborner Ecke 12. Welche uns in allen Angelegenheiten begleitet. **Tausend Dank**, dass diese Organisation besteht.

Die Leitung unter Frau Karden mit ihren Mitarbeitern stehen ständig Tag wie auch Nachts ihren Mann, besonders hervorragend.

Unsere Tochter arbeitet in der Behinderten-Einrichtung-Lausitz, kommt täglich ausgepauert nach Hause. Dann aber steht uns der Veranstaltungsplan des FED's zur Verfügung, bloß gut, dadurch wird das Leben lebenswerter. Auf keinen Fall könnten wir das missen.

Der Veranstaltungsplan ist für alle Mitarbeiter nur ein geringer Teil ihres Aufgabengebietes. Unter anderem gehören dazu:

- der häusliche Pflegedienst
- Hilfen zur Erziehung
- Ambulant betreutes Wohnen
- Betreuungen über das Pflegeleistungsergänzungsgesetz

Liebes Team, es ist schön, dass es EUCH gibt. Denn jeder könnte einmal Hilfe benötigen ganz egal aus welchen Gründen. Heute sind Sie noch gesund, dann von heute auf morgen kann sich alles ändern.

Aber wir wissen, dass wir nicht allein gelassen werden, DANK Ihrer ständigen Hilfe und Einsatzbereitschaft.

DANKE von Familie Silvia und Dietmar Gießmann

Auch im Namen unserer Tochter Geraldine